



COMMUNIQUE DE PRESSE

La ligne estivale Pau–Ajaccio de nouveau programmée par Chalair pour l'été 2026 !

Tous les samedis, du 4 juillet au 29 août 2026.

Bonne nouvelle pour les voyageurs béarnais : **Chalair remet le cap sur la Corse dès l'été 2026** avec la reprise de sa liaison saisonnière vers **Ajaccio**, l'une des destinations les plus prisées de Méditerranée. Une belle opportunité pour (re)découvrir l'île de Beauté en vol direct depuis Pau, idéale pour des vacances ensoleillées, des escapades nature ou des séjours en famille.

Cette reprogrammation s'inscrit dans la continuité du partenariat entre **l'aéroport Pau Pyrénées** et **Chalair**, avec une ambition commune : offrir aux passagers des destinations de vacances attractives, simples d'accès et parfaitement adaptées aux envies estivales.

Alain Battisti, Président de Chalair, se réjouit de cette annonce :

« La liaison Pau–Ajaccio à l'été 2026 confirme notre volonté de proposer des destinations plébiscitées par nos clients. Chalair est très attachée à Pau et souhaite proposer des escapades dépaysantes, facilement accessibles depuis le Béarn. »

Les vols sont proposés à partir de 199€ TTC l'aller-retour. Ils sont effectués avec un appareil de type ATR 72, de 68 sièges, et auront lieu tous les samedis, du 4 juillet au 29 août 2026, selon le programme suivant* :

N° vol	Départ	Arrivée	Du	Au	Heure de départ	Heure d'arrivée
6422	Pau	Ajaccio	4-juil.-26	29-août-26	15h10	17h00
6421	Ajaccio	Pau	4-juil.-26	29-août-26	12h20	14h20

*Horaires donnés à titre informatif, sous réserve de modification.

Réservations :

Les réservations sont possibles sur le site internet www.chalair.fr, et auprès des agences de voyages (physiques ou en ligne) ou via le centre d'appel dédié, à Paris au : 0 892 700 99 (Service 0.40€ par minute + prix d'un appel)

A propos de Chalair

Chalair Aviation est une compagnie aérienne indépendante française, fondée en 1986, spécialisée dans le transport aérien régional. Elle exploite des vols réguliers et saisonniers en France et en Europe, ainsi que des services sur mesure. Sa flotte est composée de 3 ATR 42, de 2 ATR 72 ainsi que de 5 Beechcraft 1900D (capacité allant de 19 à 70 sièges). Chalair est aujourd'hui la compagnie référente dans le transport régional français sur le secteur des avions de moins de 70 sièges.



Contact : media@chalair.fr

